

Babinsa Koramil 07/Maos Monitoring Vaksinasi Lansia Tahap II

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 22, 2021 - 12:32



Image not found or type unknown



Cilacap - Dukung program vaksinasi nasional, Danramil 07/ Maos Kapten Inf Suwanto memerintahkan para Babinsanya untuk monitoring kegiatan vaksinasi yang diberikan kepada lansia tahap dua di wilayah Kecamatan Sampang dan Kecamatan Maos, Kabupaten Cilacap, Rabu (21/04/21).

Danramil 07/Maos Kapten Inf Suwanto menyampaikan kegiatan monitoring dimaksud agar dapat mengawasi secara dekat pelaksanaan Vaksin khususnya bagi para lansia agar dapat berjalan tertib dan sesuai dengan protokol kesehatan.

"Sesuai kapasitas kami sebagai aparat kewilayahan yang membina wilayah Kecamatan Sampang dan Maos akan terus melakukan monitoring kegiatan vaksinasi. Kami berharap warga masyarakat yang melaksanakan vaksin bisa mematuhi dalam rangka membantu upaya pemerintah dalam percepatan penanggulangan penyebaran Covid 19," ucapnya.

Secara teknis, Monitoring dilakukan oleh Babinsa sesuai wilayah binaanya masing-masing. Seperti halnya Babinsa Kalijaran, wilayah Kecamatan Maos, Serma Darsono melaksanakan monitoring kegiatan Vaksinasi bagi warga lansia (lanjut usia) di Aula UPT Puskesmas Maos.

Masih di Kecamatan Maos, Babinsa Karangrena Sertu Agus Suyoto melaksanakan monitoring kegiatan vaksinasi terhadap warga lansia yang bertempat di Klinik Graha Amanah Desa Karangrena.

Di wilayah Kecamatan Sampang, Babinsa Karangtengah Serma Eko melaksanakan monitoring kegiatan vaksinasi bagi warga lansia bertempat di PKU Muhammadiyah Desa Karangtengah dan Babinsa Sampang Sertu Tranmianto melaksanakan monitoring Vaksinasi lansia di UPT Puskesmas Sampang.

Dalam kesempatan itu, para Babinsa selalu mengingatkan kepada warga bahwa pasca menerima vaksinasi Covid-19, masyarakat harus tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan 3M. Karena anti bodi baru akan terbentuk setelah 28 hari penyuntikan vaksinasi kedua.

"Jadi penting untuk bersama-sama saling membantu dalam proses vaksinasi ini agar berjalan dengan tertib, menjaga juga keamanan khususnya usia Lansia yang diatas 60 tahun dan memastikan protokol kesehatan untuk Lansia terjaga secara baik," pungkasnya.

Totong/R07